



■ MINISTERIO

**El Parque Científico
recibe 1 millón de
euros de las ayudas
para actuaciones de
reindustrialización**

El Ministerio de Industria, Energía y Turismo ha concedido ayudas por 1,9 millones de euros para actuaciones de reindustrialización del ejercicio 2011 que figuraban en los proyectos presentados por ENUSA, la Fundación Parque Científico de la Universidad de Salamanca y los ayuntamientos de Béjar y Carbajosa de la Sagrada. En concreto, el Parque Científico, que recibe la mayor cantidad (1 millón de euros en anticipos) ha destinado el dinero a las obras de urbanización interior del enclave Innovatec del Parque y al edificio de la Incubadora. En cuanto a la subvención del Ayuntamiento de Béjar, de 250.000 euros, ha sido para rehabilitar un edificio para empresas de servicios de apoyo a la industria; y los 150.000 euros de Carbajosa de la Sagrada, para la mejora del polígono industrial. ENUSA ha tenido otros 500.000 como anticipo para la planta de biometanización en Juzbado (Salamanca).